

# Téléthon en marche et en musique

Publié le 07/12/2017 à 04:55



Les choristes des Voix du Donjon ont donné un concert.

© Photo NR

La mobilisation a été forte, dimanche, pour le Téléthon. Dès 9 h 30, trente marcheurs ont bravé le froid pour une randonnée de 7 km, en collaboration avec Objectif sport évasion, d'Issoudun, et l'association Les écoliers de Paudy, qui ont réconforté les marcheurs avec des collations.

A 14 h 30, la chorale Les Voix du Donjon, dirigée par Bob Arnold, a interprété neuf chants à plusieurs pupitres, à l'église, devant une belle assistance.

A 16 h, à la salle des fêtes, la journée s'est terminée avec la prestation du groupe de danse local, Les Darling's, devant une salle comble. L'intermède a été assuré par le groupe de trois percussionnistes, Kunta Band, d'Issoudun, et ses rythmiques congolaises.